
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes werden Fragen von Herrn Delfs und Herrn Schröder 
in Bezug auf den Deckungsvorschlag und die Anmeldezahlen für Kita-Plätze von Frau Beh-
rens-Faßbender beantwortet. 


